

浅井町ふれあいたより



134号

重点施策 「安全で安心なまちづくりと子どもたちの健全育成」 発行日 令和6年2月1日

発行者 浅井町地域づくり協議会 一宮市浅井町前野字郷西 85 (浅井町出張所内)

ホームページ 138azai.org(検索「浅井町地域づくり」または上記 QR コードから検索)

「子どもの成長には欠かせない大切な日々」

一宮市立浅井南小学校 校長 伊藤 之一

3学期は1年のまとめの時期となります。また、次年度への準備を進める学期でもあります。どの学年も次の学年への0(ゼロ)学期と位置付けて、進級・進学を念頭に置いた、次学年の心構えを持たせていきます。

2月には、4年ぶりに来年度本校に入学する園児を迎えるための体験入学を行います。校内ではまだ世話をされる側である1年生が、小学校生活について園児に優しく教える体験をします。この体験を通して、2年生への心構えができ、頼もしさが見られるよう期待しています。

校内での児童会・委員会活動や通学班長の活動は、2月末から3月初めに6年生から5年生へと引き継がれます。5年生が最上級生になるという心構えを持っていきます。

1月元日の夕方、石川県能登半島で震度7、マグニチュード7.6の地震が起こり、多くの建物が崩壊し、道路が陥没しました。その様な中、たくさんの被災者の方々が寒い冬に非常に厳しい避難生活を送っている様子が、報道されていました。

子どもたちもテレビや新聞等を通じて、地震の情報をすぐ知ることができます。次代を担う子どもたちには、今回の地震から当たり前のように毎日生活ができることが、いかに尊いことなのかを考えられるよう願っています。

倒壊したビルの下で、命懸けで人々を救助している自衛隊や消防署の人々。道路が寸断され、苦しい中でも、必死に電気や食料を被災者に届けようとされている電力会社や食品会社、ボランティアの人々。精神的にも肉体的にも追い込まれた状況下でも現実を受け止め、励まし合い、避難生活を送ってみえる人々。目に見えないところで努力をしている人々の姿にも焦点を当て、子どもたちに見えるようにさせたいです。子どもたちが将来の生き方を考え、これからの人生の生きる力につながっていくと考えます。

3月には全校児童が、お世話になった方への感謝の気持ちを伝え、誰もが温かい気持ちで、有終の美を飾ることができるよう職員一同、力を合わせて取り組んでいきます。



2月の行事予定

6日(火)	企画広報委員会	9日(金)	交通安全街頭監視日
14日(水)	地域づくり協議会講演会	15日(木)	浅井中学校区健全育成会
21日(水)	資源回収日		

浅井公民館

クリスマス会



12月16日(土)

浅井公民館で「浅井町クリスマス会」が開催されました。2時に会場が開くと、子ども達は家で作ってきたクリスマスの飾りを用意されたツリーに飾り付けていました。クリスマス会は3時に川原連区公民館長の挨拶で始まり、続いて「マリンバ&パーカッション演奏」が行われました。ステージと客席が一体となった演奏のあと、子ども達にはマリ



ンバとパーカッションの体験会という素敵なプレゼントもありました。次のステージが準備できる間、子ども達は別室の「お楽しみゲームコーナー」で「的あてゲーム」と「さかな釣りゲーム」をして、戻る時にはゲームの参加賞をもらっていました。戻った大会議室で待っていたのは華麗な「マジックショー」でした。テレビなどで見ても間近で見ることの少ないマジックに興味津々となり、お手伝いをしたりうまくいった時には歓声が飛んでいました。あっという間に楽しい時間を過ごした子ども達は最後にサンタさんからすてきなプレゼントをもらって帰っていきました。



浅井っ子応援花火大会

12月16日(土)「浅井っ子応援花火大会」が浅井中小学校で開催されました。朝から降り続いた雨も開始時刻にはすっかり上がり、大勢の児童生徒、保護者が見守る中、5時30分に花火(約3,000発)の打ち上げが開始されました。花火大会の開催に際して、周辺道路や駐輪場、会場内を町会長を始め浅井防犯パトロール隊、浅井町地域づくり協議会の委員、浅井消防分団など約60名の皆さんに警備をして頂きました。皆様のご協力が無事開催出来ましたことを感謝いたします。ありがとうございました。

一宮市青色防犯パトロール隊出発式

12月20日(水)青色防犯パトロール隊の出発式が行われました。市内22台の青パト車が一宮警察署に勢ぞろいし、中野市長の挨拶の後、東海テレビの浦口史帆アナウンサーの一日署長任命式があり、浦口アナウンサーの号令で青パト隊が一斉に市内のパトロールに向かいました。浅井防犯パトロール隊も大野隊長以下、小塩、大塚隊員が参加しました。青パト隊員の皆様、今後も浅井町の防犯の為、ますますのご活躍をお願い致します。



年末特別警戒に激励

12月29日・30日に一宮市消防団浅井分団による年末特別警戒が実施されました。30日6時50分に一宮消防署をはじめ、服部議員、地域づくり協議会長、正副連区長、連区公民館長、出張所長が訪れ、浅井分団隊員の皆様に激励しました。

一宮市長主催新年賀詞交換会

1月1日中野一宮市長による賀詞交換会が開催され、浅井町からも地域づくり協議会大野会長、梶浦連区長、川原連区公民館長、浅野民生児童委員協議会長、高山児童育成協議会長、小塩長寿会長、川浦副連区長の7名が参加しました。

